# ゆうしゅう園たより

令和元年度 秋号

発行:特別養護老人ホーム ゆうしゅう園

発行日:令和元年11月

ホームペーシ : http://ss-yushuen.jimdo.com/

### 秋号の報告内容

秋の報告をさせていただきます。

・8月の報告:納涼会

・9月の報告:避難訓練、台風15号

・10月の報告:遠足・8月~10月の誕生者

・デイサービス近況

・11月~1月の主な予定

・編集後記

遠足 道の駅富楽里とみやま

## 8月の報告

#### 納涼会

8月23日、夏の恒例行事「夕涼み会」 を行いました。夕方はゲーム大会を行い。 夕食は、屋台風におにぎり、おでん、フ ランフフルト、焼そばなどを、好きにと って楽しみました。お手伝いして下さっ たみちしるべ様、いつもありがとうござ います。食事の後はカラオケ。新野様、 毎年ありがとうございます。夜は、中庭 で花火!部屋の明かりを消して観賞しま した。









#### 9月の報告

#### 避難訓練

8月30日に放水訓練、9月2日に避難・誘導訓練を行い、慌てることなく迅速に利用者様を玄関に搬送誘導することができました。地震等災害が起きないことを祈りますが、訓練や備えはしっかり行っていきたいと思います。





#### 台風15号

9月9日の未明、台風15号が千葉を直撃し、停電と建物被害がありました。

停電は9日未明から11日夕方まで続きました。照明、エアコン、エレベーター、水道などのライフラインが使えず、利用者およびスタッフに過酷な状況となりましたが、人海戦術でなんとか水や食事をやりくりし乗り切ることができました。また、近くのクローバー学園が停電しておらず、氷、扇風機、発電機などの物資を支援していただき、大変助かりました。

建物被害ですが、強風により屋根、軒天、窓、網戸など、数カ所被害がでました。

その後の台風19号では、ゆうしゅう園は特に被害はありませんでしたが、クローバー学園は 停電の影響でお風呂が使えないとのことで、デイサービスのお風呂を使ってもらいました。

9月と10月に発生した台風による記録的な風や雨の影響で中止した行事がありました。行事を楽しみにしていた利用者様や、準備していた関係者の方には、残念なことになってしまいましたが、今はまず復興し、再び楽しい行事を行えるようにと考えております。また、地球温暖化による大規模自然災害のリスクが、今後ますます高くなるとの話もありますので、安心、安全な施設運営の備えを、あらためて検討する必要があると感じておりますが、まずは、今回の教訓を活かすところから始めて行こうと考えております。

#### 10月の報告

#### 遠足

10月31日に秋の遠足に出かけました。ハイウェイオアシス富楽里、道の駅保田小学校へ行きました。お天気にも恵まれ、途中、美しく広がるコスモス畑を眺め、素敵なドライブを楽しみました。利用者様は、おいしいお食事とたくさんのおみやげに笑顔で「楽しかった!」と話されていました。



#### 8月~10月の誕生者

佐々木 豊彦様 8月 4日 77歳 麻生 幸子様 8月10日 81歳 73歳 8月18日 中間 直人様 中島 英郎様 10月 3日 87歳 10月 5日 林 伸二様 75歳 10月 6日 植村 とめ様 87歳 10月11日 伊藤 純義様 80歳 光子様 10月28日 87歳 富田



















## デイサービス近況

8月の夏祭り、10月の運動会と大きなレクリエーションを行いましたので、楽しそうな様子を写真でご報告いたします。















## 主な予定

特別養護老人ホームの予定です。

11月:寿司の日、焼芋会、有秋南小学校4年生交流会、ガールスカウト交流会12月:有秋南小学校6年生交流会、ハーモニカゲリーム、クリスマス会、餅つき会

1月:初詣、新年会、ふじ幼稚園交流会

デイサービスの予定は、ホームページに掲載しております。

## 編集後記

この度の台風や豪雨の被害に遭われた方々におかれましては、心よりお見舞い申し上げます。今回の件では、自然災害の恐ろしさやライフラインの大切さを身をもって知らされました。

さて、10月1日から消費税増税に伴う介護報酬改定があり、契約内容や利用料の変更等が生じておりますが、ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。